

DELIK HUKUM

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama Anggotanya melaksanakan Pengawalan dan Pengamanan Jalan Santai dan Kirab Budaya dalam rangkai Festival Cai Diraga "Nyiruh" tahun 2024.

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Aug 31, 2024 - 14:59



KAB. CIREBON - Dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat,

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama Anggota melaksanakan pengawalan dan pengamanan kegiatan Jalan santai dan Kirab Budaya yang di laksanakan oleh Panitia Festival Cai Diraga "Nyiruh" tahun 2024, dengan Start di Depan Gereja Santa Theresia Jatiseeng Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Pada Sabtu, (30/8/2024).

Pada kesempatan ini Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa kegiatan anggotanya yang melaksnakan pengawalan dan pengamanan pada Festival Cai Diraga yang dibuka dengan kegiatan jalan santai dan Kirab Budaya dengan peserta masyarakat se-wilayah Kec. Ciledug sebanyak 10 Desa masing-masing Desa mengirimkan perwakilan maksimal 2 regu / kelompok.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menuturkan "Kegiatan ini kita kawal dan lakukan pengamanan jalur, guna mengantisipasi terjadi kemacetan atau lakalantas, mengingat yang melaksanakan kegiatan jalan santai adalah elemen masyarakat dari usia Dewasa sampai dengan anak-anak, dibutuhkan pengawasan yang ekstra ketat selain peserta Jalan santai ada rombongan Kirab Budaya lokal juga di butuh pengamanan.

Kegiatan jalan santai yang dilaksnakan oleh Panitia Festival Cai Diraga tahun 2024 ini start mulai dari depan Gereja Santa Theresia Jatiseeng Kec. Ciledug menuju Lapang Bola Sadar termasuk Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon, dimana kegiatan akan menggunakan akses jalan provinsi maka dari itu kami selaku pelayan masyarakat wajib hadir di tengah-tengah masyarakat dalam memberikan pelayanan berupa pengawalan dan pengamanan sehingga Potensi gangguan yang akan kejadian dapat kita minimalisir sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan dengan aman, tertib dan lancar. "Ucap Kapolsek".

Diharapkan dengan adanya kegiatan ini perlunya adanya komonikasi, kordinasi dan kolaborasi dan menjaga keselamatan terhadap para peserta sehingga terciptanya kamseltibcar lantas. "Tutup Kapolsek".